

# JURNALIS

## Dandim 0812/Lamongan Hadiri Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun Ikatan Dokter Indonesia Ke -73 Tahun 2023

Basory Wijaya - [JATIM.JURNALIS.ID](http://JATIM.JURNALIS.ID)

Oct 24, 2023 - 15:32



Lamongan,- Kodim 0812/Lamongan senantiasa memberi perhatian khusus terhadap kesehatan masyarakat, khususnya di Kabupaten Lamongan. Seperti yang terlihat dalam upacara HUT Ikatan Dokter Indonesia ke 73 di alun alun Kabupaten Lamongan. Secara khusus, Komandan Kodim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., menghadiri upacara yang

bertemakan "Memperkuat Ikatan Tradisi Luhur, Bersatu dan Mengabdikan untuk Rakyat Indonesia" Selasa (24/10/2023).



Dalam upacara peringatan HUT IDI tersebut dihadiri oleh seluruh jajaran Forkopimda Kabupaten Lamongan dan diikuti oleh peserta upacara Korsik 1 SST, IDI : 1 SSK, PDGI 1 SST, PPNI 1 SST, IBI 1 SST, IAI 1 SST, PATELKI 1 SST, PARI 1 SST, PAFI 1 SST, HALKI 1 SST dan Mahasiswa 1 SST. Dan bertindak sebagai Pembina Upacara adalah Dr.dr Moh Adib Khumaidi Sp.OT yang menjabat sebagai Ketua Pengurus Besar Ikatan Dokter Indonesia.

Dalam sambutannya, Pembina upacara mengungkapkan bahwa Hari Ulang Tahun IDI ke -73 tahun 2023 mengandung tematik kebangsaan yang mendalam, baik sirkulasi dalam tubuh menata metabolisme berkelindan dengan sistem hormonal dan enzim untuk menuai energi tubuh berdaya yang senantiasa menguatkan nilai intelektualitas dan kebijakan hidup menghadapi setiap tantangan dan problematika kesehatan bangsa.

"IDI paska UU Kesehatan No 17 Tahun 2023 seolah menata kembali perannya yang selama ini membina keprofesionalitas dokter menuju peran-peran multilayer oversight, peran berlapis yang lebih menjejaki bumi bertumpu jiwa pengabdian tanpa pamrih untuk kesejahteraan masyarakat" ujar Dr.dr Moh Adib Khumaidi Sp.OT.

Sementara itu, Komandan Kodim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., saat ditemui di lokasi upacara mengatakan bahwa dokter merupakan profesi yang spesial dan juga vital dalam kehidupan manusia.

"Ikatan Dokter Indonesia senantiasa ada, bernafas, menyentuh, menjabat dan mengepalkan jari-jari perjuangannya sebagai petarung dan pembela kesehatan di masyarakat yang tidak akan berhenti di satu titik tujuan. IDI ke depan akan semakin membumi, dirasakan keberadaannya dan dicintai oleh anggota dan rakyat Indonesia" ujarnya.

Letkol Wira juga tidak lupa mengucapkan Selamat Ulang Tahun kepada seluruh anggota IDI, dirinya menyampaikan rasa terima kasih atas rasa cinta, kekompakan dan kesolidannya Satu IDI - Satu Pengabdian Untuk Bangsa. (Pendim0812)